Ein Herz schlägt für die Kinder dieser Welt

CCARA Weihnachtsaktionen - ccara e.v.

Reis gegen den Hunger in Afrika – Bildung für Mädchen in Indien





Aktion Bildung für Mädchen in Indien:

Seit Ausbruch der Corona-Krise und den aus den zahlreichen Lockdowns und Arbeitsverboten für Tagelöhner entstandenen Notlagen für Millionen Familien in indischen Slums und armen Dörfern hat die Anzahl der Kinderhochzeiten in Indien wieder zugenommen. Auch Kinderarbeit, die offiziell ebenso verboten ist wie eine

Verheiratung unter 18, ist wieder angestiegen. Leidtragende der wirtschaftlichen Not der Tagelöhnerfamilien sind kleine Mädchen. Da sie im Falle einer Verheiratung den Vater eine Mitgift und die Bezahlung der Hochzeit kosten werden, versuchen viele ihre Töchter wieder früher und somit kostengünstiger zu verheiraten. Eine Chance auf Bildung war für Mädchen aus ärmsten Verhältnissen ohnehin schon schwierig und ist nach Schulschließungen über zwei Jahre für viele jetzt wieder nur noch ein Traum. Schuften für die eigene Mitgift statt Schule ist die Folge, Zwangsehen sind die große Gefahr. Aus diesem Grund richtet CCARA e.V. bei der Vergabe von Bildungschancen in Indien ein besonderes Augenmerk auf Mädchen.

Mit der Spende eines Bildungsgutscheins von 120 Euro können Sie einem Kind in einem indischen Slum oder einem Tagelöhner-Dorf die Betreuung durch eine CCARA-Slum-Schule oder ein Tuition-Center für einem Jahr ermöglichen. Spendenstichwort: "BILDUNG"

Wenn Sie dauerhaft helfen möchten mit einer Bildungspatenschaft von 10,– € pro Kind und Monat oder einer Familienpatenschaft über 29,– € monatlich, unterstützen Sie regelmäßig die Kinder unserer Slum-Schulen und Tuition-Center.

Anmeldung hierzu telefonisch (07562/9701883), per E-Mail (ccara-office@web.de) oder über unsere Website (www.ccara.de).

Aktion Reis für Afrika:

Mariam ist Witwe, wohnhaft in einem Außenbezirk von Bamako, Mali/Westafrika. Sie versucht mühsam alleine ihre sechs Kinder zu ernähren, denn sie kann weder lesen noch schreiben. Dieses Jahr war die Regenzeit in Mali so heftig wie lange nicht, so dass ihr Lehmhaus zusammenbrach. Den Wiederaufbau der Einraumbehausung kann Mariam sich nicht leisten, sie wohnt vorübergehend bei Nachbarn, die genauso

arm sind wie sie. Bald wird sie versuchen, gemeinsam mit ihren Kindern das Haus von Hand langsam wieder bewohnbar zu machen. Ein 50 kg Sack Reis von CCARA erleichtert fünf bis sechs Wochen die Not der Familie. Mali in Westafrika zählt zu den ärmsten Ländern der Welt. Ein Großteil des Landes besteht aus Wüste, daher ist Mali auf Lebensmittelimporte angewiesen. Die Welternährungskrise, ausgelöst durch den Ukraine-Krieg, trifft die Ärmsten der Armen also wieder am härtesten. Nicht nur Lebensmittel sind enorm verteuert und knapp geworden, auch Schulmaterial ist doppelt so teuer und daher für viele unerschwinglich inzwischen. Laut Projektleiterbericht kann 10 % der malischen Bevölkerung nur noch einmal am Tag essen, wenn überhaupt.

Ein Sack Reis zu Weihnachten ist für eine Witwe mit ihren Kindern ein großer Segen. 50 kg Reis kosten in Mail derzeit 38 Euro. Spendenstichwort: "REIS"

CCARA-Spendenkonto

Empfänger: CCARA e.V., Grünenbach **Bank:** Volksbank Allgäu-Oberschwaben eG

IBAN: DE41 6509 1040 0319 121003, BIC: GENODES1LEU

Frohe Weihnachten und herzlichen Dank für jede Hilfe. Heike Maurus, CCARA e.V., Grünenbach